



El Cutzamala, en 29.9% de capacidad; abastece a la tercera parte del valle de México, dice Conagua

Los niveles del sistema Cutzamala, que abastece de agua a la tercera parte de la población del valle de México, siguen a la baja, ya que se encuentran a 29.1 por ciento de llenado, esto es, la mitad del promedio histórico a la fecha, que es de 60.1, reportó la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Informó que este mes no ha llovido y el embalse de Villa Victoria está en 25.3 por ciento de almacenamiento, la mitad del promedio histórico, que es de 55.4; El Bosque se encuentra en 35.6, cuando su promedio es de 38.6, y Valle de Bravo tiene 27.6 por ciento, mientras el registro promedio es de 73.3.

De acuerdo con la comparativa de almacenamiento, el año pasado las presas estaban en alrededor de

300 millones de metros cúbicos, y a la fecha tienen 227 millones.

En la presentación del reporte de presas de la Conagua se incluyeron recomendaciones para cuidar el líquido, entre las que están almacenar la de lluvia, que se puede usar para regar plantas; la de la regadera; lavar los dientes utilizando un vaso y aprovechar la de la lavadora para regar plantas o el jardín.

En tanto, de las 210 grandes presas del país, 150 (47 por ciento) tienen menos de la mitad de llenado y en promedio se encuentran en 39 por ciento de almacenamiento respecto a su capacidad máxima, y el déficit es de 24 por ciento respecto al promedio histórico, indicó el organismo federal.

De la Redacción